

## Kinder basteln Deko

**FEST** Am Montag geht's in die Unterwelt

**Meerane.** Zehn Mädchen und Jungen haben sich am Halloween-Basteln im Jugendclub „Beverly Hills“ beteiligt. Mit der fleißigen Unterstützung konnten Kürbisse ausgehöhlt und bemalt sowie Windlichter beklebt werden. „Den Teilnehmern war die Vorfreude auf Halloween anzumerken. Die Aktion hat bei uns schon eine lange Tradition“, sagt Jugendclub-Mitarbeiter Sebastian Reichenbach. Die Dinge vom Kreativ-Nachmittag kommen am 31. Oktober in der Unterwelt zum Einsatz. Damit werden die Höhlen unter dem Burgberg dekoriert. Zudem werden wieder lebendige Grusel-Gestalten in das unter-



Die Mitarbeiter Sebastian Reichenbach und Jenny Elling. Foto: hof

irdische Gangsystem geschickt. Am Montag finden drei Halloween-Führungen 16, 17 und 18 Uhr am Höhlermuseum am Teichplatz in Meerane statt. hof